

Pocos beneficios de Cuenca Caribe

Washington, Junio 20 (UPI). El Caribe y la América Central se han beneficiado poco, en comercio e inversiones, de la Iniciativa para la Cuenca del Caribe del presidente Ronald Reagan, afirma un estudio.

"Aunque es demasiado pronto para realizar una evaluación definitiva de este programa de desarrollo a largo plazo, los resultados del primer año son decepcionantes", indica la Iniciativa de la Cuenca del Caribe: Una Puesta al Día, publicada por el Consejo de Desarrollo de Ultramar en Washington y hecha llegar hoy a los medios.

"Los países beneficiarios han sido menos exitosos que muchas otras naciones en desarrollo en aumentar sus exportaciones a Estados Unidos, y ha sido hecha relativamente poca inversión orientada a la exportación", señala el estudio del economista Craig VanGrasstek.

La ICC creada por ley de Julio de 1983 tiene como pivote un Area de Comercio Libre (ACL) no reciproca para países beneficiarios, con acceso libre de tarifas al mercado estadounidense hasta Setiembre de 1995.

—Pasa a la página 37—

Efectivamente se trata del cadáver de Mengele

Francfort, Alemania Occidental, Junio 20 (AP). Especialistas germano-occidentales informaron a su gobierno que los restos humanos desenterrados en Brasil son los del fugitivo nazi Josef Mengele, dijo hoy un diario alemán occidental.

que la certeza de la muerte de Mengele fue determinada mediante pruebas científicas de avanzada tecnología.

En Bonn, el vocero gubernamental Alexander Allardt dijo que "no escuché cosa alguna al respecto. Pero si el gobierno ha

—Pasa a la página 31—

Costa Rica insiste en solución pacífica CA

San José, Junio 20 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores de Costa Rica, Carlos José Gutiérrez, declaró ayer que ante la interrupción de las conversaciones de paz para Centroamérica que se venían realizando en el marco del Grupo de Contadora, es ur-

gente insistir en la búsqueda de soluciones pacíficas al problema de la región, desde el mismo foro.

"Me parece que eso haría necesario que el procedimiento seguido con las reuniones de plenipotenciarios se variara, sustitui-

—Pasa a la página 33—

Tripulantes Discovery lanzan satélite cuadrado

Cabo Cañaveral, Junio 20 (UPI). Los tripulantes del transbordador espacial Discovery, lanzaron hoy un satélite cuadrado como una caja para buscar evidencias de un agujero negro en el centro de la Vía Láctea, y el personal de tierra prometió que no habrá nuevos errores cuando se repitan las pruebas de armamentos en el espacio.

Lucid, utilizando el brazo mecánico de 17 metros de largo del transbordador, liberó al satélite Spartan, de 1,000 kilogramos, este mediodía.

Si todo funciona bien, el observatorio automático será recuperado el Sábado después de pasar 45 horas registrando rayos equis desde el núcleo de la Vía

—Pasa a la página 44—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIMULACION. Paris, Junio 20 (Reuters). Una de las casi tres mil personas que efectuaron hoy una manifestación en contra del gobierno del Ayatollah Khomeini, demuestra cómo ahorcan en Irán, a los opositores de ese régimen.

Siguen altibajos en Bolsa N. York

Nueva York, Junio 20 (AP). La Bolsa bajó hoy en transacciones escasas, y las acciones de primera categoría encabezaron la declinación, pero los precios rebotaron ligeramente hacia el final de la jornada y los indicadores cerraron con ganancias marginales.

—Pasa a la página 37—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA DE REHENES. Beirut, Junio 20 (Reuters). Cinco rehenes norteamericanos, rodeados por musulmanes shiitas, ofrecen una conferencia de

prensa en la que pidieron al presidente Ronald Reagan, que no recurra a acciones militares para tratar de encontrar una solución a la crisis de los 40 norteamericanos en poder de los shiitas.

"Jesucristo es mi madre" expresa conductor ebrio

Los Angeles, Junio 20 (UPI). Un presunto conductor ebrio fue perseguido por la policía hoy a 185 kilómetros por hora por una autopista, y luego dijo a los investigadores que iba a visitar a su madre que, agregó, es Jesucristo.

James Louis Murray, de 44 años, fue capturado después de la carrera a lo largo de 96 kilómetros, cuando perdió el control de su automóvil alquilado y chocó con otros dos automóviles en la autopista Golden State en Los Angeles, informaron las autoridades.

Murray debió ser aten-

—Pasa a la página 37—

El PDC italiano en procura de 2 "cargos claves"

Roma, Junio 20 (AP). Los democristianos italianos, revitalizados por recientes victorias electorales, procuran obtener uno de los dos cargos políticos principales del país en las elecciones parlamentarias del Lunes.

Durante años de declinación como partido político, los democristianos se vieron obligados a ceder la presidencia y la jefatura de gobierno. Ambos cargos están ocupados actualmente por políticos socialistas: el primer ministro Bettino Craxi y el presidente Sandro Pertini. Pero el periodo presidencial de este último expira este mes.

Tras su reinstauración como el partido político

—Pasa a la página 77—

EU le pidió ayuda a la Cruz Roja por rehenes

Washington, Junio 20 (UPI). Estados Unidos le pidió a la Cruz Roja Internacional, durante las primeras 24 horas del asalto del avión de la TWA, que intercediera en un intercambio de los rehenes por los libaneses detenidos en Israel, según se dijo hoy.

El diario "The Washing-

ton Post" informó en sus primeras ediciones de hoy que tal negociación se interrumpió porque los asaltantes shiitas temieron un ardid, y decidieron abandonar la ciudad de Argel.

"El plan del principio fue un intercambio" citó el diario diciendo a una fuente.

—Pasa a la página 31—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FAMILIA EVACUADA. Beirut, Líbano, Junio 20 (AP). Una madre palestina y sus hijos, lesionados, son evacuados en una ambulancia de la Cruz Roja, del asediado campo de refugiados palestinos de Borj El-Barajneh, en donde 44 refugiados más, resultaron heridos.

Mil millones de Dls. a la industria mexicana

México, Junio 20 (UPI). La banca mexicana, controlada por el Estado, otorgará 1,000 millones de dólares de créditos para la pequeña y mediana industria del país, para apoyar el desarrollo de la planta

productiva, principalmente al sector de bienes de capital, informaron los empresarios organizados.

La cifra es una de los más importantes proporcionados a los empresarios

—Pasa a la página 33—

al cerrar la edición

(Información en página 44)

Israel no responde por 40 rehenes EU

Tel Aviv, Junio 20 (AP). El primer ministro Shimon Peres dijo hoy que Israel no es responsable de obtener la libertad de 40 rehenes norteamericanos que están cautivos en Beirut.

"Israel no hará ningún comentario porque no somos responsables del rescate de las personas que fueron secuestradas", dijo Peres a la prensa en la población de Netanya.

"Sentimos simpatía por los secuestrados y rezamos por su seguridad pero, juzgando por mi propia experiencia, a nadie le gusta que una tercera parte in-

tervenga bien sea mediante declaraciones, promesas o en otra forma", dijo Peres.

El ministro de Defensa Yitzhak Rabin dijo a los Estados Unidos ayer que a menos que se hiciera un pedido explícito, Israel ni siquiera consideraría ceder a las exigencias de los secuestrados de los norteamericanos, de que Israel ponga en libertad a más de 700 prisioneros chitas.

"Se está despertando un interrogante en el público norteamericano. ¿Por qué

—Pasa a la página 77—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PODER DE SHIITAS. Beirut, Junio 20 (AP). En primer plano aparece hoy el avión de la TWA secuestrado el Domingo

anterior en el aeropuerto de Beirut. Está en poder de los guerrilleros shiitas, que mantienen como rehenes a 40 norteamericanos.